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名嘉竜男　殿
CC.高良　課長　殿

　　遅くなりました、
　　先々週メールしたつもりが、未送信でしたので、
　　アンケート案を追加して、送付します。

　　未だ、水稲策農家、JAの現状が解らないので、
　　たたき台です。

JOJOの業務内容、範囲も理解できてない状況です。
　　１２月に提示した調査資料票も含めて、
　　その後、JAや推進チームと内容を調整したい。

　　追加資料も明日か、明後日送付します。

--
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その後、返答も、調整もナシ
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水稲生産農家意向調査集計

男性 女性

7 1

10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代

1 1 3 3

28a 36a 58a 130a

1 1 1 1

拡大 維持 縮小 離農

5 3 0 0

いる いない

3 5

賛成 反対

8 0

○計量は車輌ジャッキ式を希望

○早急建設希望

○絶対建設希望

年齢

性別1

2

3 耕作面積

面積拡大4

5 後継者

6
センター
建設

○既存の機械では籾殻処理や精米処理に不安があり、面積拡大に向けて早急の建設を希望

JAのアンケート調査結果資料


